

9月・10月始めの行事予定

－9月－

- | | |
|---|--|
| 2日(月) 1学期後期始 給食始
大掃除1校時 専科始 | 17日(火) 秋の歯科健診135年 |
| 3日(火) 児童集会「先輩に学ぶ①」
重田PTA会長講話
計測6年 5年武石説明会保護者会 | 19日(木) 秋の歯科健診246年
20日(金) 5年移動教室事前健診
25日(水) 5年武石移動教室始 |
| 4日(水) 計測5年 美化日 健康の日 | 26日(木) 給食体験会 |
| 5日(木) 連合水泳記録会 安全指導
(1年・2年生3時間+給食) | 27日(金) 5年武石移動教室終
30日(月) クラブ活動 |
| 6日(金) 連合水泳記録会予備日
計測2年 | |
| 8日(日) 練馬区震災総合訓練 | |
| 9日(月) 委員会活動 水泳指導終
計測4年 | |
| 10日(火) 避難訓練 計測3年
保護者会1、2、3年 | |
| 11日(水) 計測1年 | |
| 12日(木) 保護者会4、5、6年 | |
| 13日(土) 土曜日授業(3校時)
セーフティ教室
②:低学年、③:高学年、④:協議会 | |

－10月－

- | |
|------------------------------|
| 1日(火) 都民の日(授業なし) |
| 2日(水) 健康の日 避難訓練
5年カリオスタット |
| 3日(木) 安全指導 |
| 4日(金) 美化日 |
| 7日(月) 委員会 |
| 12日(土) 学校公開日(3時間授業) |
| 16日(水) 2年生活科見学
(石神井公園) |

校内研究について

研究推進委員会

7月には、1年生と6年生が研究授業を行いました。ご参観いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

1年2組杉田学級では、自分の好きなものを理由を挙げて紹介する文を書きました。なぜ好きなのかという理由を真剣に考え、考えたこと、思ったことを習いたての平仮名を使って、一生懸命書き表していました。

6年2組大倉学級では、「携帯電話は必要か、必要でないか。」をテーマに、意見文を書きました。モデル文の構成に従って、文と文のつながりにも気を付けながら書くことができました。

4月から7月までの6学年の授業を振り返りながら、11月1日の『練馬区教育委員会研修指定校研究発表会』に向けて準備・研究を進めているところです。「どの子ども自信をもって書くことができる」指導を目指し、日々、取り組んでいます。研究発表当日は保護者の方にも授業を公開しますので、ぜひ、ご参観ください。

6年岩井移動教室を終えて 6年担任（渡壁・大倉・関谷）

「楽しかった。」という声がたくさん聞かれた移動教室。子供たちは、自分達のやるべき仕事を行い、みんなのために一生懸命役割をやり遂げました。

フォークダンスでは、男の子も女の子も仲良く楽しく踊ることができ、ちょっぴり照れながらも嬉しそうに行っていました。

鴨川シーワールドや歴史博物館では、班で協力をしてまとまって行動することができ感心しました。シャチのショーでは、シャチに水をかけられ大喜びの子も。また、海や川などの生き物の生態や日本の歴史について意欲的に学びました。

飯盒炊爨（カレーづくり）や干物体験（アジを三枚におろす）でも、友達と協力をしたり声かけをしたりして楽しみながら行い、無事に出来上がりました。

大盛り上がりのバスレク。カラオケショーやゲームやクイズなど、係の児童がしっかり準備をし、みんなで大いに盛り上がり楽しむことができました。

素敵な思い出ができた移動教室。パワーや元気がある6年生ですが、課題は「聞くことと集団行動のめりはりと約束を守ること」です。一人一人が、そして6年生全体がさらに成長できるよう、これからの学校生活でも支援をしていきます。今後ともご家庭でもご協力をよろしくお願いします。

個人面談日程を変更しました

個人面談の日程を学校行事の関係で以下のように変更しましたので、お知らせします。

	変更前	変更後
日 程	12月 3日（火）	12月 5日（木）
	5日（木）	6日（金）
	6日（金）	10日（火）
	10日（火）	11日（水）
	12日（木）	12日（木）

年度当初に配布しました年間行事予定表と異なりますので、お手数ですが直してください。お勤めの方をはじめご多忙な皆様、面談のために時間（休暇）をとるご都合上、早めにお知らせしました。ご理解をお願いします。なお、期日が迫りましたら、案内の印刷物等が配布されます。こちらもご覧ください。

セーフティ教室へお越しください

別刷りの印刷物でもご案内しましたが、14日にセーフティ教室が行われます。これは、児童が「自分の安全」を学習するものです。残念ながら、学び行動することなしには、自らの安全を確保することが難しい社会になってきました。児童のみの学習ではなく、多くの保護者の方にも参加していただきたく、今回は特に土曜日の来校を光が丘警察署に依頼し実現しました。

体育館で、2校時低学年、3校時高学年、4校時協議会（大人のみ）の予定で実施されます。是非、4校時までご参加くださるよう、お願いします。